

宮の森小学校 学校説明会

2024年

4月16日（火）・17日（水）

内容

学校長挨拶
教育支援部
授業改善部
共創部
心の育成部
共生部
学年紹介（学年目標）

学校長挨拶

「かしこく やさしく たくましく 我らの宮小」

校長 加瀬富久

新たな年度のスタートを切りました。この一週間は、大きな期待と少しばかりの緊張と（もしかすると）ほんのちょっぴりの不安とで、どの子ども胸の中が一杯だったかと想像します。保護者の皆様もまた、そんな子どもたちの気持ちを温かく受け止め、対話を通じて我が子の力となってくださったのではないのでしょうか。

さて、始業式でも改めて「願い」として子どもたちに伝えました、教育目標「かしこく やさしく たくましく ～我らの宮小～」。この教育目標は、本校の全ての学習活動の根底に息づいております。そして本日の参観・懇談・学校説明会は、その一端を皆様にお伝えする大切な機会となっております。限られた時間、限られた紙面ではありますが、私どもの考えに対し、御理解と御協力をいただければと思います。令和6年度も何卒よろしく願いいたします。

教育支援部

授業改善部

主体的な活動を支える環境づくりを！

子どもが生き生きと学び、教育活動が円滑に進められるようにするための環境づくりに努めます。教材園や水槽を整備し、動植物に触れる機会を大切にし、子どもの豊かな心を育てていきます。生物以外にも、教具や教室の整備や Chromebook の整備も行い、ICT を活用した学習を行うための支援を行なっています。また、小中9年間の学びの足跡を記録したキャリアパスポート、主体的な学びを促していくための家庭学習や自由研究などの取組も担当します。

子どもが自ら学び学習を！

子ども自身が「考えたい」「やりたい」という思いをもって学習できるように授業をつくっていきます。

- ・子どもが見通しをもって学ぶことができる授業展開を考えます。そうすることで、自分事として捉えて学ぶことができると考えます。
- ・友達と交流し、多様な考えに触れる機会をつくっていきます。そうすることで、自分の考えと比較し、振り返ることができ、学ぶよさをより感じるができると考えます。

この2つのことを意識して授業をつくることで子どもが自分から学ぶ学習ができると考えます。

共創部

共生部

日常の学びと密接した行事を！

学校生活における様々な行事が、子どもたちの達成感につながるように計画していきます。

今年度も様々な行事が行われる予定ですが、どの行事においても学年・学校の一員であるという一体感を生み出したいと考えています。今年度の運動会は3学年ごとで行い、高学年が学校運営に携わることができるよう、特別委員会を設けます。

また、前年度同様どの行事においても、活動の様子を直接見る機会を設定し、お互いの成長を実感しあっています。

思いやりをもち自主的な活動を！

共生部では、**委員会活動、クラブ活動、なかよしタイム(1~6年生でのグループ交流)**など、異学年が関わる機会を設けます。異学年と交流することで、それぞれの立場や考えにふれ、他者を敬う気持ちや相手を思いやる気持ちを育むことをねらっています。また、自ら考え、自主的な活動をする自治の力を育むために、「計画を立て、活動し、活動を振り返り、練り直した活動する」ということを意識して取り組んでいます。特に振り返りを大切にしていきたいと考えています。

心の育成部

安全に、安心できる学校生活を！

【あいさつ】

お互いが、元気に明るくなれるようなあいさつを目指します。

【休み時間】

社会性と体力の向上を目指します。

【給食・保健】

食に関する指導や、健康な体をつくるための指導を行います。

【交通安全・防災】

道路上でのルールや危険、避難訓練についての指導を行います。

【図書】

読書や図書室の利用について指導します。

【2024学年目標】

1学年

『なかよし』

「学校生活の始まりの一年」を毎日笑顔で楽しく、友達と仲良く過ごすことで、子どもたちの学校生活への期待や充実感を高め、自信をもって2年生に進級できるように支えていきます。

ともに学び、ともに遊び、ともに高め合っていく中で、お互いの成長を認め合えるように支えていきます。

そして、穏やかで笑顔あふれる学年にしていきます。

2学年

『にっこにこ』

(な) 何でもチャレンジ (か) 考えて行動 (ま) まだまだやれる！を大切に、素直でエネルギーのある子どもたちのよさを生かし、みんなでチームとなって挑戦していきます。

3学年

『なかま』

相手との会「話」・対「話」を大切にしてお互いに「和」やかに過ごしながら、友だちや異学年の子どもたちとの「輪」を広げていってほしいという思いを込めています。

4学年

『話・和・輪』

5学年

『Go for it!!』

～夢への挑戦～

「Go for it」→「それ（目標）に向かって行く」という意味から、「目標」「夢」「なりたい自分」に向かって挑戦してほしいという願いが込められています。高学年として責任と役割、相手意識等を大切にしていきます。

英単語の「示す・見せる」や漢字の「正・称・昇」の意味などから、学習や行事を通して、最高学年として成長した姿や素敵な姿を全校に見せていくことを大切にしていきます。

6学年

『Show!』

かしわ学級

『すまいる』

一人一人の「すまいる」と、みんなの「すまいる」がたくさんあふれる学級になるように、自分の笑顔も友達の笑顔も大切にしていこうという願いを込めました。